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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

 DECRETO Nº 2.569 DE 24 DE SETEMBRO DE 2015

Regulamenta o fluxo de veículos em extensão da Rua Verea-
dor Meirelles Guerra e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, usando suas atribuições legais, e nos termos do pro-
cedimento administrativo nº 06228/2015, oriundo da Promotoria de
Justiça de São José do Vale do Rio Preto e do Conselho Municipal
dos Direitos da Criança e do Adolescente – CMDCA;

Considerando a realização das Eleições Tutelares, no dia 04
de outubro de 2015;

Considerando a necessidade de organizar e regularizar o
trânsito, objetivando o bem estar e a segurança da coletividade e,
principalmente dos eleitores dos que irão comparecer ao local para
votarem nos candidatos ao Conselho Tutelar Municipal;

DECRETA

Art. 1º - Fica proibido o fluxo de veículo em toda extensão
da Rua Vereador Meirelles Guerra, compreendido entre o numero 27
a 163, no Centro da Cidade, exceto os residentes e os envolvidos no
processo eleitoral, a critério da Comissão Eleitoral do Conselho
Tutelar, no dia e horário abaixo discriminado:

· Dia 04/09/2015 – das 07h  às 19 h;

Art. 2º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publi-
cação, revogando as disposições em contrário.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 24 de setembro de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
Procurador Geral do Município
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Guilherme Correa de Sá Pereira
Secretário de Obras Públicas, Urbanização e Transportes e

Secretário de Defesa Civil e Ordem Pública (interino)

 DECRETO Nº 2.570 DE 24 DE SETEMBRO DE 2015

Determina a paralisação dos serviços públicos municipais não-essenciais no dia 28 de setembro de 2015, em
protesto contra o estrangulamento econômico a que os municípios estão sendo submetidos.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PREFEITO, usando de suas atribuições legais,

CONSIDERANDO a brutal queda de arrecadação que estão sofrendo os municípios brasileiros, oriunda da
redução significativa dos repasses federais;

CONSIDERANDO que os entes municipais estão na ponta da linha do atendimento aos cidadãos, sendo, por
isso, sistematicamente acionados e cobrados a todo tempo;

CONSIDERANDO o interesse público de continuar a prestar, à população de nossos municípios, serviços
públicos de qualidade;

CONSIDERANDO a absoluta inviabilidade de manter a qualidade de tais serviços com a redução tão significa-
tiva de recursos federais que vem acontecendo; e

CONSIDERANDO a necessidade de realizar uma ação conjunta entre os municípios, que mostre à população a
real situação e principalmente, que sensibilize o Governo Federal e os Poderes da União para que busquem uma solução
imediata para tão grave problema,

D E C R E T A

Art. 1º - Fica determinada a paralisação, por um dia, em 28 de setembro de 2015, de todos os serviços públicos do
município, que não sejam considerados de caráter essencial, como forma de protesto contra a desesperadora situação
econômica que as municipalidades brasileiras estão enfrentando, oriunda principalmente da redução significativa e não
programada dos repasses de recursos de origem federal.

Art. 2º - Os serviços essenciais funcionarão normalmente, não sendo atingidos por este decreto.

Art. 3º - Consideram-se essenciais, exclusivamente, os serviços que envolvam diretamente:
I- Segurança;
II- Coleta de resíduos sólidos;
III- Atendimento de urgência e emergência em saúde.

Art. 4º - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 24 de setembro de
2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
Procurador Geral do Município

PORTARIA Nº 253 DE 24 DE SETEMBRO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de
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conformidade com o art. 113 da Lei Complementar nº 47 de 12/12/2013 e nos termos do processo administrativo nº 06488/
2015,

R E S O L V E

Conceder licença prêmio a servidora ROBERTA PACHECO RAMPINI, Professora, matrícula 1.949, referente ao
período aquisitivo 2008/2013, pelo prazo de 03 (três) meses, com validade a contar de 04/09/2015.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 24 de setembro de
2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

CONSELHO  MUNICIPAL  DOS DIREITOS DA CRIANÇA E  DO ADOLESCENTE
ATA  DE  REUNIÃO   DA COMISSÃO   ELEITORAL

Aos oito dias  do  mês  de  Setembro do  ano de dois mil e quinze,  às dezenove   horas, foi realizada  em Sala da
Igreja Matriz,   a presente Reunião  Comissão Especial de  Eleições Tutelares do Conselho Municipal dos Direitos da
Criança e  do  Adolescente- CMDCA, eleitos  na  Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de numero  209 de 07 de
abril de 2015,  publicada no DO  nº  712  de  09 de abril de  2015,   assim  composta  por   Amarildo  Caldeira,   Ivanete
Candido  da  Fonseca,  representantes  governamentais ;  Ivonete Viana Esteves  Soares e  Roberta Sumara  Geofroy
Ferreira,  representantes  não  governamentais,  assim de forma  paritária  e,   por  força da lei,   Presidida   pelo  Presidente
do  Conselho  Municipal - Conselheiro  Amarildo  Caldeira, aberto  os trabalhos, ausente a conselheira  Roberta Sumara
Geofroy   Ferreira;   a  Conselheira   Ivanete  Candido,   esclareceu  a  pauta: 1) Convocação do Alunos Universitários
listados  para  uma reunião; 2)  distribuição  dos  Conselheiros  Municipais  nos  trabalhos do dia 04 de outubro  na
Realização e na Apuração; 3)  Solicitação  ao  Delegado de Policia  para instalar  posto no local; 4)  Ratificação de
Solicitação de uma viatura para o local de Realização e outra para   o local de Apuração,  bem como,  uma    moto  patrulha
para  a  escolta  das Urnas  do local de realização  até o local de apuração; 5) Na  impossibilidade de  Compra através de
três  pesquisas,  excepcional, a  compra  direta; 6) assuntos  gerais; ato continuo  a Conselheira  Ivanete,  apresentou  o
Diário Oficial  no qual  os estudantes  foram  convocados,   frente as ausências  na  reunião do  dia 25 de agosto do
corrente  ano e  esclareceu   que a Presidência do CMDCA,  solicitou  apoio do  Juízo,  através do Cartório  Eleitoral,
ainda sem resposta,  assim,  com  os  Estudantes  Universitários  uma  Reunião  no Colégio  Cenecista  no  Colégio
Cenecista Vale do Rio Preto,  no dia 03 de  outubro de 2015 ( sábado ), ás 18:00 hs,  é  essencial  ao  pleito,  no que , foi
autorizada a solicitar o espaço e  convocar  a  todos; Quanto aos trabalhos,   solicitou a Conselheira  Ivonete Esteves  o
direito  de trabalhar  na Apuração,  assim para se manter a paridade,   ficou  assim  distribuídos:  Trabalharão  na
Realização ( Colégio  Cenecista)  de  08:00  ás  18:00 hs ,  o Conselheiro Amarildo  Caldeira e a  Conselheira Roberta Sumara
Geofroy e  na Apuração ( Câmara  Municipal )  de  14:00 ás 20:00 hs  às  Conselheira Ivonete  Esteves e  Ivanete  Fonseca,
sem  prejuízos  dos  citados  Conselheiros  Municipal,  enquanto  Comissão  Eleitoral,  terem  livre  acesso  a  ambos os
locais e  podendo/devendo  atuar  em prol da  lisura da  eleições,  bem como ,  tomarem  as medidas  necessárias  ao
desenvolvimento dos trabalhos  podendo  assim  substituírem   os indicados nos cargos  para o  que  estão indicados,
inclusive,   se  não  manterem a  imparcialidade  essencial ao pleito; Quanto a solicitação do  policiamento externo,  fica
a Presidência  autorizada ratificar  o pedido de três  viaturas e  também  providenciar  segurança  interna  por empresa a
ser  contratada;  Quanto a Compra de Urnas,  como a unificação  não  permite empréstimos em outras Comarcas,  fica
Autorizada a Compra das cinco  Urnas, na medida  do possível nas empresas  pesquisadas;  Ficou  ainda autorizado para
buscar a instalação da  Policia no local;  fica assim  a próxima reunião para o dia  22 de setembro de 2015, ás 19:00 hs,
sendo   o   que   foi   tratado,  às 20:40  hs,   deu-se  por  encerrados os trabalhos e  lavrou-se   a presente ata,  que segue
assinada pelos presentes,   providenciando-se  a  sua  publicação no DO;

CONSELHO  MUNICIPAL  DOS   DIREITOS  DA CRIANÇA E  DO   ADOLESCENTE
ATA  DE  REUNIÃO   DA COMISSÃO   ELEITORAL

Aos  vinte e dois  do  mês  de  Setembro do  ano de dois mil e quinze,  às dezenove   horas, foi realizada  em Sala
da Igreja Matriz de São Jose,   a presente Reunião  Comissão Especial de  Eleições Tutelares do Conselho Municipal dos
Direitos da Criança e  do  Adolescente- CMDCA, eleitos  na  Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de numero  209
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de 07 de abril de 2015,  publicada no DO  nº  712  de  09 de abril de  2015,   assim  composta  por   Amarildo  Caldeira,   Ivanete
Candido  da  Fonseca,  representantes  governamentais ;  Ivonete Viana Esteves  Soares e  Roberta Sumara  Geofroy
Ferreira,  representantes  não  governamentais,  assim de forma  paritária  e,   por  força da lei,   Presidida   pelo  Presidente
do  Conselho  Municipal - Conselheiro  Amarildo  Caldeira, aberto  os trabalhos , a  Conselheira   Ivanete  Candido,
esclareceu  a  pauta: 1) Convocação dos  Candidatos   para uma última  reunião  com esta  Comissão  Eleitoral   para
indicarem  os  seus  fiscais e  tomarem conhecimento  que  devido ao  local  ser   limitado e  para    INIBIR   A  PROIBIDA
BOCA DE URNA,   os eleitores  serão  convidados a se  retirar do  pátio do  Colégio  Cenecista  Vale do Rio Preto após
o voto;  2)  definição de qual empresa  será contratada  para  confecção das   Cédulas Eleitorais  com  maior vantagem  para
a administração ,  com  vistas  as   pesquisa de preços  constantes do  Proc. n 7461/2015; 3)  Definição   dos Crachás  que
serão usados  na realização e  na  apuração; 4) Dar  ciência do apoio  do  Senhor  Prefeito  Municipal,  com a concessão
de  04 (quatro)  dias de   folga  para  os  Servidores  Municipais  e Estagiários   do  Município  que trabalharem  no  pleito;
5) Acionamento  da Defesa  Civil  para o  fechamento da  Rua  Vereador  Meirelles  Guerra,  defronte a  quadra  de  Colégio
Cenecista  Vale  do  Rio Preto e  6) assuntos  gerais (  inclusive a  definição do almoço e  lanche,  para os que trabalharem)
; ato continuo,  O Conselheiro  Amarildo  Caldeira   esclareceu  que  seria necessário  esclarecer   0aos candidatos  na
Reunião  que  qualquer  infração dos  seus  fiscais  poderão,  após  apuração,  culminar  com a  Anulação do  votos  do
candidato  envolvido,  assim  sugeriu  o  dia 28 de setembro de 2015 ,  as  17:00 hs  hora  para reunião,  esta  no Salão
Paroquial  no centro de São José,  ficando deliberado   que    os    envolvidos na realização,  deverão  solicitar aos eleitores,
após o voto,  que   se  retirem colégio,  usando os  meios  necessários no  caso  resistirem e que a Secretaria Ivanete
convocará  todos os candidatos  após a liberação do local;  A Conselheira Ivanete, seguidamente apresentou o Processo
n.7461/2015,  que foi analisado  e  deliberou-se   pela  contração  da empresa GRAFICA  MAIA Ltda,   pelo menor preço
e a boa qualidade  dos serviços  conhecida pelos Conselheiros; ato seguinte,   apresentou O Presidente Amarildo  a
sugestão de crachás,  sendo decido que  serão feitos  em cores   diferentes  para  Realização  e Apuração,  possibilitando
o  maior  controle  pela  Comissão  Eleitoral,  ficando a Presidência,  por meio de Adiantamento, autorizada  tomar as
providencias cabíveis;  Quanto a  restrição do transito no  local, o Presidente Amarildo esclareceu  que minuta do
Decreto   foi  encaminhada  ao  Gabinete  do  Prefeito e solicitada  o  apoio da Defesa  Civil, o que foi  aprovado; Quanto
o apoio do Senhor Prefeito,  ficou a Presidência  autorizada  a  solicitar  apoio  dos  Servidores e Estagiários; assim,
quanto a Alimentação  ficou definido que o Almoço  ficaria a cargo de Presidente Amarildo  e o lanche, no  Colégio
Cenecista  e  na Câmara, ficará a cargo a Conselheira  Ivonete Esteves;  ainda o Presidente  Amarildo apresentou o Proc.
n. 5848/2015,  que  trata  da  Capacitação após ás Eleições e que a Procuradoria Jurídica não apresentou o solicitado  pelo
CMDCA ,  fica assim  a próxima reunião   para o dia  28 de setembro de 2015, ás 17:00 hs,  sendo   o   que  foi   tratado,  às
21:20  hs,   deu-se  por  encerrados os trabalhos e  lavrou-se   a presente ata,  que segue assinada pelos presentes,
providenciando-se  a  sua  publicação no DO;

Atos da Administração

CORRIGENDA

TENDO EM VISTA TER OCORRIDO ERRO DE DIGITAÇÃO REFERENTE AO CONTRATO Nº 2775 C, PUBLI-
CADO NO DIA 01/04/2015, firmado com o Sr Rodrigo Diniz  de Mello.

ONDE SE LÊ:
Processo Administrativo de nº 6082/15

LEIA-SE:
Processo Administrativo de nº 1810/15

São José do Vale do Rio Preto, 24 de Setembro de 2015

MÁRCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
Secretário de Administração

CORRIGENDA

TENDO EM VISTA TER OCORRIDO ERRO DE DIGITAÇÃO REFERENTE AO CONTRATO Nº 2775 D, PUBLICADO NO
DIA 01/04/2015, firmado com a Sra Cristina Rodrigues Machado.
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ONDE SE LÊ:
Processo Administrativo de nº 6082/15

LEIA-SE:
Processo Administrativo de nº 1811/15

São José do Vale do Rio Preto, 24 de Setembro de 2015

MÁRCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
Secretário de Administração

CORRIGENDA

TENDO EM VISTA TER OCORRIDO ERRO DE DIGITAÇÃO REFERENTE AO CONTRATO Nº 2775 E, PUBLICADO NO
DIA 01/04/2015, firmado com a Sra Euza Ferreira Rozadinho.

ONDE SE LÊ:
Processo Administrativo de nº 6082/15

LEIA-SE:
Processo Administrativo de nº 1811/15

São José do Vale do Rio Preto, 24 de Setembro de 2015

MÁRCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
Secretário de Administração

CORRIGENDA

TENDO EM VISTA TER OCORRIDO ERRO DE DIGITAÇÃO REFERENTE AO CONTRATO Nº 2775 G, PUBLICADO NO
DIA 01/04/2015, firmado com a Sra Márcia Jane de Oliveira Santos.

ONDE SE LÊ:
Processo Administrativo de nº 6082/15

LEIA-SE:
Processo Administrativo de nº 1811/15

São José do Vale do Rio Preto, 24 de Setembro de 2015

MÁRCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
Secretário de Administração

CORRIGENDA

TENDO EM VISTA TER OCORRIDO ERRO DE DIGITAÇÃO REFERENTE AO CONTRATO E EXTRATO DO CONTRA-
TO  Nº 2775 H,  PUBLICADO NO DIA 01/04/2015, firmado com a Sra Ivanete Medeiros.

ONDE SE LÊ:

Processo Administrativo de nº 6082/15

LEIA-SE:
Processo Administrativo de nº 1812/15



São José do Vale do Rio Preto, 24 de Setembro de 2015

MÁRCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
Secretário de Administração

CORRIGENDA

TENDO EM VISTA TER OCORRIDO ERRO DE DIGITAÇÃO REFERENTE AO CONTRATO E EXTRATO DO CONTRA-
TO  Nº 2775 M, PUBLICADO NO DIA 01/04/2015, firmado com a Sra Sueli de Souza Oliveira Portugal.

ONDE SE LÊ:
Processo Administrativo de nº 6082/15

LEIA-SE:
Processo Administrativo de nº 1812/15

São José do Vale do Rio Preto, 24 de Setembro de 2015

MÁRCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
Secretário de Administração

ATA  DA  REUNIÃO DA  COMISSÃO  PERMANENTE DE  PROCESSO ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -  CPAD

SEXAGÉSIMA NONA REUNIÃO (  N.  69 )

Aos vinte e um  dias   do  mês de setembro  do ano de dois mil e quinze,  as treze  horas, foi    no prédio em que
funciona a Secretaria de  Administração a rua Cel.  Francisco  Limongi  n. 353,  bairro  Estação- São Jose do Vale do Rio
Preto/RJ,  foi  realizada  a  sexagésima  oitava  Reunião da  Comissão  Permanente  de  Processo Administrativo
Disciplinar, CPAD,   presentes  os   Membros Amarildo  Caldeira; Anselmo Rodrigues Teixeira e Membro  Adriana Lutte
Martins,  todos   designados pela  Portaria nº 094  de 01 de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o   Presidente Amarildo
Caldeira,  esclareceu  que  recebeu a Presidência os Processos  nº  4527/2012  e   nº 6747/2015,  que se referem a cessão
de servidora a Assembléia  Legislativa  e que  por  não  ter   ocorrido  qualquer  alteração  significativa   que levaram a
Comissão  a  opinar  pela   convocação  da servidora  para se apresentar ao  serviço  publico  municipal,    a Presidência
ratificou o r. entendimento  e  que,  somente  poderiam  rever  a  posição,  acaso a  Secretária de  Educação  retificarem  o
entendimento  que  da  necessidade  da  servidora  para o Serviço  Público  Municipal,  o assunto foi  debatido  e  esta
posição   foi   RATIFICADA  nesta  Reunião;  ato  contínuo,   indagou-se a  Membro  Adriana   sobre  os processo de
Estágios  Probatórios  a  serem protocolados  pelo Departamento de  Pessoal  como  ajustado  em reunião  com o Exmo
Senhor  Prefeito   Municipal   e  como  não se tem informação,  deliberou que a Presidência,  por   ofício,   solicitará  que,
semanalmente,   informe o Departamento de Pessoal os processos  distribuídos  atinente à  Estágios  Probatórios;  O
Presidente  pediu  a palavra e  chamou atenção da necessidade  de  uma Reunião  com  a Secretaria de Controle Interno,
para se  esclareça  e analise   às  leis afetas,  bem  como  se  venha  a   delimitar os  limites e  atribuições,  o assunto   foi
assim  debatido e o  membro  Anselmo,  chamou atenção  que nos  atendimentos   hospitalares  deveria  ser   franqueado
um  livro  de  ocorrências  aos  usuários,  para que  pudessem  lançar  suas  reclamações  e/ou denúncias,  sempre com
atenção os que dispõem a Lei Municipal  nº 47/20134,  assim,  a  Presidência   foi autorizada a   solicitar  uma Reunião  de
Trabalho com  os  integrantes  do Controle Interno,  inclusive a  Ouvidoria  Municipal,   na Sala  de  Licitações  da
Secretaria de Administração,    sendo  o que   foi  tratado e  assim,   às   15:00  horas,    deu-se   por  encerrados os   trabalhos
eu, Adriana Lutte  Martins,  na condição de membro da Comissão e Secretária,   lavrei  a presente ata,  que vai assinada
pelos  presentes  para  divulgação  pela devida publicação  oficial   do  Poder   Executivo  Municipal,   em atenção à
publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos.

ATA  DA   REUNIÃO DA COMISSÃO  PERMANENTE DE  PROCESSO ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -  CPAD

 SEXAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO  (  N.  68 )

Aos quatorze  dias   do  mês de setembro  do ano de dois mil e quinze,  as treze  horas, foi    no prédio em que
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funciona a Secretaria de  Administração a rua Cel.  Francisco  Limongi  n. 353,  bairro  Estação- São Jose do Vale do Rio
Preto/RJ,  foi  realizada  a  sexagésima  oitava  Reunião da  Comissão  Permanente  de  Processo Administrativo
Disciplinar, CPAD,   presentes  os   Membros Amarildo  Caldeira; Anselmo Rodrigues Teixeira e Membro  Adriana Lutte
Martins,  todos   designados pela  Portaria nº 094  de 01 de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o   Presidente Amarildo
Caldeira,  esclareceu  que  considerando a  assunção de  novo  Chefe de  Gabinete,  Sr  Fernando  Magno  Geoffroy Filho,
ex-vice Prefeito e Prefeito do  Município,  necessário  se fazia  um  reunião  com  o mesmo  a fim de prestar a  comissão
as  contas  dos serviços  já realizados;  restabelecer  o contato   com  o ora  novo e  experiente  servidor,  bem  ajustar
entendimentos  em prol da Eficiência  do serviços  disciplinares e a   assim, a Presidência  solicitou a  reunião  para  esta
data  a partir  da  14:00 hs,  assim,   foi  feita uma revisão  dos atos  já  realizados   pela  Comissão  Permanente,  CPAD  e
as  quatorze  horas  nos dirigimos ao Gabinete de Senhor  Chefe de  Gabinete,  quando  tivemos a oportunidade de
esclarecer  as  ações  já desenvolvidas  pelo Comissão de Processo Administrativo  Disciplinar –CPAD,  dentre  estes a
Resolução 001/2014, publicada em  30 de junho de 2014, DO nº 545,  inclusive  com o Dossiê do Servidor  onde o
Departamento de  Pessoal  lançará  as  ocorrência daquele servidor; Curso  para Servidores,  publicada no D. O. nº 612
de 27 de Outubro de 2014;  Reunião do os Secretários de Governo  orientando a estes  como proceder  no caso de
sindicância,  quando deverão  despachar  o feito administrativo,  neste  nomear um servidor sindicante  na sua secretaria
( de preferência os que  fizeram o  Curso CPAD) e  este  colher as provas, ouvir o servidor, colhendo as provas que este
indicar e , aos final,  emitir parecer  conclusivo  para o Secretario ou equivalente  Decidir,  desta  decisão dar ciência  ao
Servidor   que  poderá apresentar dois recursos, a Reconsideração de Ato  ao próprio  Secretário  ou Recurso ao Prefeito
Municipal,  havendo este, o Processo  vem  a CPAD que  avaliará  se  observou-se às fases  e  emitirá  parecer ao Exmo
Sr. Prefeito  Municipal,  ao final, sempre os  processo  serão encaminhados  ao Departamento de Pessoal para  registro
na folha funcional  e  possibilitar o Dossiê, assim, enfatizamos a necessidade de se decidir  sobre a deflagração de PADs
pendentes e que já tenham parecer indicativo  da CPAD,  ficando o Sr Chefe de Gabinete de  decidir  junto ao Exmo Sr.
Prefeito Municipal,   sendo  o que   foi  tratado e  assim,   às   17:30  horas,    deu-se   por  encerrados ao trabalhos eu,
Adriana Lutte  Martins,  na condição de membro da Comissão e Secretária,   lavrei  a presente ata,  que vai assinada pelos
presentes  para  divulgação  pela devida publicação  oficial   do  Poder   Executivo  Municipal,   em atenção à  publicidade,
essencial  aos  atos  administrativos.

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 042/15

Ata da QuadragésimaSegunda Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosoitodias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, sob
a presidência do Vice-Presidente em exercício, Senhor Vereador Marcelo Rabello Neves, e com a presença dos Vereado-
res Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Dárcio Andriolo Machado, Luís Carlos da Silva,
Carlos Alberto de Oliveira, Maria Anunciação da Silva e Luís de Souza Teixeira, estando ausente o Vereador Lucas
Duarte Rabello e, havendo número legal,às dezessete horas e quarenta e cinco minutos, fazendo a invocação regimental,
deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva,para fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a
leitura da Ata de nº 41, da Sessão Ordinária do dia três de setembrode dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na
forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral,
artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 724/15, de protocolo nº 492/15 (Responde o Requeri-
mento encaminhado pelo Ofício nº 115/15); Requerimento nº 486/15,de autoria da Comissão de Educação, Cultura, Saúde
e Meio Ambiente; Requerimento de Informações nº 493/15,de autoria do VereadorDárcioAndriolo Machado;Indicação
Legislativa nº 486/15, de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha; Ofício nº 037/15, protocolo nº 488/
15, CMDCA -Conselho Municipal dos Direitos da Criança e Adolescente(Notifica procedimento eleitoral para Conselho
Tutelar e requer substituição de  representante Legislativo) e Requerimento de Informações, de protocolo nº 494/15, de
autoria da Comissão Educação, Cultura e Meio Ambiente.Inscrita na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação
da Silva, que iniciou o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes da Associação



Renasce São José, Assessores dessa casa, o Senhor Josias Gonçalves, representando a Comunidade do Brucussu, o
Analista Jurídico, Doutor Luciano Fernandes Pires, e demais presentes. Disse que gostaria de registrar, conforme já fez
em várias Sessões, em relação à Escola Municipal de Santa Isabel,e que aguardam a conclusão da obra. A seguir,
mencionou a necessidade de asfaltamento e saneamento básico em toda a extensão da Rua Maria Tereza de Oliveira, em
Jaguara , e em relação à localidade de Camboatá, destacou que também gostaria de fazer um pedido de asfaltamento para
os trechos de Ruas desta localidade que ainda não foram asfaltados e solicitou a atenção do Poder Executivo. Registrou
também sobre a Rua Manoel Severino da Silva, no Brucussu, solicitando o asfaltamento até o final da Rua. A Vereadora
Maria Anunciação relembrou que, na última Sessão, fez um registro em relação à Estrada Silveira da Motta e a Rodovia
Bianor Martins Esteves, e destacou que, em várias Sessões, estiveram reivindicando atendimento para os trechos
danificados destas duas vias e que aguardam a atenção do Governo do Estado para sanar esse problema. Finalizou sua
fala, agradecendo a atenção de todos.Inscrito, a seguir, na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que
iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representante da Associação de
Moradores do Brucussu, Senhor Josias Gonçalves, Representantes da  Associação Renasce São José,  Servidores da
Casa, Assessores Parlamentares e demais Senhores e Senhoras. Disse ao Senhor Presidente que mais uma vez vinha a
essa Tribuna para que possa ficar registrada a necessidade da construção da nova sede Escola Municipal Irene Lima, na
comunidade de Barrinha, assim como também a necessidade de construção de uma creche para que possa abrigar as
crianças, pois os pais têm a necessidade de deixá-las com alguém, e são pais que trabalham. Disse também que queria
registrar, na Tribuna, nessa noite, solicitando que o Presidente em exercício, Marcelo Neves, e demais Colegas também
possam se juntar a ele, e acredita que o reclame e a cobrança entre aspas, se assim pode dizer, é com todos, que é em
relação ao abastecimento de energia no nosso Município, pela concessionária Ampla.A seguir, o Vereador Francisco
registrou que, no final da semana passada,alguns consumidores entraram em contato com ele, reclamando da queda de
tensão de energia e alegaram que o que está sendo oferecido pela Concessionária não está sendo cumprido, tendo em
vista que, às vezes, por exemplo, medidor com capacidade de tensão 220 opera com 198 e 190e , às vezes  até com 110, e
não alcançam, destacando que isso traz alguns transtornos, como a queima de utensílios eletroeletrônicos, e assim
também traz transtornos para as indústrias que existem no nosso Município. Solicitou ao Presidenteque possa haver
uma cobrança, através desta Casa, aos responsáveis pelo abastecimento de energia elétrica no Município, através da
concessionária Ampla, para que isso possa  ser resolvido o mais rápido possível e sugeriu para que, juntos, tentassem
encontrar uma meio, talvez um requerimento, sendo oficializado pelo Gabinete da Presidência, assinado por todos, para
que isso possa ser encaminhado até os responsáveis da Concessionária de Energia Ampla. Finalizou sua fala,
agradecendo.E, não havendo ordem do diae nãohavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,àsdezoito horase
trinta minutos, o Senhor Presidente em exercício, VereadorMarcelo Neves, após justificar a ausência do Senhor Vereador
Presidente Lucas Duarte Rabello, que estava acompanhando os alunos do Colégio Cenecista , na Bienal do Livro, no Rio
de Janeiro,deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no
plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária a ser realizada no dia dezde setembro de dois mil
e quinze, com Ordem do Diadefinida:Projeto de Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre, de autoria do Vereador Lucas
Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoris-
tas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte
Rabello) e Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o Programa Câmara nas Comunidades, de autoria Vereador Marcelo
Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente
Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em oito de
setembrode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 043/15

Ata da QuadragésimaTerceira Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezdias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello, e com a presença dos Vereadores Dárcio Andriolo Machado, Luís
Carlos da Silva, Maria Anunciação da Silva e Luís de Souza Teixeira, estando ausentes os Vereadores Marcelo Rabello
Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Carlos Alberto de Oliveirae, havendo número
legal,às dezessete horas e quarenta e seis minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em
seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva,para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor
Presidente solicitou que a Primeira Secretáriaad hoc,VereadoraMaria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da Ata de nº
42, da Sessão Ordinária do dia oito de setembrode dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental,
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sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a
leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:
Ofício GP nº 734, de protocolo nº 497/15 (Projeto de Lei que altera o Art. 4º e seus incisos da Lei nº 114/1991);Ofício nº 24/
15, de protocolo nº 495/15 (Comarca de São José  Requer disponibilização do Plenário para realização de Tribunal de
Júri);  Ofício Associação Renasce São José, de protocolo nº 496/15 (Requer cópia do Projeto de Lei nº 463/15 do
Orçamento Municipal de 2016); Ofício Circular  Câmara de Piraí,  Convida para participar de Encontro e Oficina do
Interlegis, de 21 a 25 de setembro) e Convite da Secretaria de Ação Social- Festa da Família, dia 12/09, às 13 horas, no
Colégio Cenecista.Inscrita na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo
Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Asses-
sores  Parlamentares, o Analista Jurídico, Doutor Luciano Fernandes Pires, o Senhor Darci Lopes e demais presentes.
Disse que mais uma vez faria o registro, como fez em outras Sessões, em relação à Escola Municipal Santa Isabel e que
aguardam ansiosamente pelo término da obra.  Disse também que iria fazer um registro sobre a Rua Maria Teresa de
Oliveira, na localidade de Jaguara, e que esperam o asfaltamento e saneamento em toda extensão da Rua, estendendo
esse pedido de asfaltamento até o final da Rua para Manoel Severino, na localidade do Brucussu. A seguir, registrou
sobre a comunidade Camboatá, mencionando que solicitam asfaltamento para os trechos de Ruas desta localidade que
ainda não receberam este atendimento. Relembrou que registrou em outras Sessões sobre a Estrada Silveira da Motta e
a Rodovia Bianor Martins Esteves, destacando que há nelas trechos que foram danificados e que até hoje não foram
restaurados e que esperam que o Governo do Estado do Rio de Janeiro possa estar intervindo para resolver esse
problema aqui em nossa Cidade. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação disse que,em relação da Rua da Floresta, fica
contente em saber que a localidade está tendo atendimento do Município, em relação à reforma do local onde, provavel-
mente, conforme foi mencionado pelo Secretário Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes Costa Filho, estará sendo
oferecido atendimento médico na localidade. Agradeceu, a seguir, à Secretaria Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, ao
Senhor João Carlos Rabelo e ao Prefeito Municipal José Augusto, em relação à cobertura da Quadra da Floresta,
destacando que fica feliz que a Comunidade de Pedras Brancas também estará tendo sua Quadra coberta. Finalizou sua
fala, agradecendo a atenção de todos.E,havendo ordem do dia, Requerimentos de Informações de nºs 491/15 e 493/15,
aprovados simbolicamente.E,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria
Anunciação da Silva. A seguir, o Presidente Lucas Duarte Rabello disse que gostaria de fazer alguns registros e
primeiramente justificar a falta dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, que não se encontra muito bem de saúde, a
Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, o Vereador Marcelo Rabello Neves e o Vereador Carlos Alberto de
Oliveira, que também não puderam estar presentes na Sessão de hoje. Disse também que tem a certeza de que não estão
presentes porque têm algum motivo, pois não consegue acreditar que algum parlamentar deixará devir à Sessão Legislativa
somente por não vir, para ficar em casa à toa, e que, se não compareceram, devem ter motivos relevantes. Justificou que
não pode estar presentena Sessão de terça-feira, pois foi acompanhar o Colégio Cenecista Vale do Rio Preto, para a
Bienal do livro, e foi uma convocação feita pela Escola,e a justificativa está anexada ao livro de presença. A seguir, o
Presidente Lucas destacou a importância dessa Bienal, no Rio de Janeiro, e que o país homenageado na Bienal foi a
Argentina, e que estiveram presentes, durante a semana da Bienal, o Prefeito do Rio de Janeiro, Eduardo Paes,  falando
sobre o projeto olímpico da cidade do Rio de Janeiro para o próximo ano,  o Senhor José Maria Beltrami, que é o
Secretário Estadual de Segurança, discutindo a gestão de segurança pública do Estado do Rio de Janeiro, oDeputado
Jean Wyllys e o Senhor Cesar Benjamin, discutindo sobre o Brasil em crise. A seguir, disse que mencionou sobre alguns
políticos que lá estiveram presentes para também justificar que a Bienal não é um passeio escolar, que lá Bienal se
discutem vários assuntos. O Presidente Lucas destacou que foi muito importante não só para visitar as estandes de
livros que lá existem, que não são poucas, são três pavilhões do Rio Centro. A seguir, disse que lá existem livros que não
conseguem encontrar aqui na Cidade e, de repente, também na Região. Destacou que,havia a estande do Senado Federal
e da Câmara dos Deputados. Disse que teve a oportunidade de estar lendo um livro que fala da estrutura tarifária da
transmissão de energia elétrica no Brasil, elembrou da fala do Vereador Francisco, onde ele registra sobre a falta de
energia elétrica no Município, por questão da Ampla. Destacou, a seguir, que mais uma vez queria registrar que foi à
Bienal com intuito de adquirir e trazer mais conhecimento para atuar aqui no Legislativo Municipal, e que citoualguns
personagens políticos, de grande importância, não só para o Estado, mas para o Brasil.Mencionou, a seguir, que José
Maria Beltrami  é Secretário de Segurança de Estado, e estava lá discutindo sobre a segurança do Estado do Rio de
Janeiro, e que, fora do meio político, o Padre Fábio de Mello esteve lá presente e, na próxima sexta-feira, estará presente
o Padre Marcello Rossi, e tem a certeza de que eles estarão lá levando e trazendo conhecimento desse grande evento,
não somente para o Estado do Rio de Janeiro, destacando que já é a sexta Bienal qual participa. Àsdezoito horase trinta
minutos, o Senhor Presidentedeu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de
visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária a ser realizada no dia quinze de
setembro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida:Projeto de Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre, de autoria



do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013,
Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador
Lucas Duarte Rabello) e Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o Programa Câmara nas Comunidades, de autoria Vereador
Marcelo Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Maria
Anunciação da Silva, Primeira Secretáriaad hoc, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a
presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto,
em dez de setembrode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 044/15

Ata da QuadragésimaQuarta Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Munici-
pal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosquinze dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresMarcelo Rabello Neves, Francis-
co Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Dárcio Andriolo Machado, Luís
Carlos da Silva,Luís de Souza Teixeira e Carlos Alberto de Oliveira, estando ausente a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunhae, havendo número legal,às dezessete horas e quarenta minutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A
seguir, o Senhor Presidente solicitou que oSegundo Secretário,Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata
de nº 43, da Sessão Ordinária do dia dez de setembrode dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva. A seguir, passou-se à fala do Expediente.Inscrita, na fala do Expediente, a Vereadora
Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores,
Representantes da Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares, o Senhor Josias Gonçalves e demais
presentes. Disse que gostaria de registrar, como já fez nas Sessões anteriores, sobre a Escola Municipal Santa Isabel, em
relação à ansiedade pelo término da obra. Disse que, em relação à Jaguara, gostaria de citar a Rua Maria Tereza de
Oliveira, que necessita de asfaltamento e saneamento em toda a sua extensão e estender isso também para a localidade
de Camboatá, pois existem alguns trechos de Ruas desta localidade que não receberam asfalto. A seguir, solicitou que o
asfaltamento fosse também feito em toda a extensão da Rua Manoel Severino da Silva, no Brucussu. A Vereadora Maria
Anunciação mencionou que, aproveitando a presença de alguns Vereadores que moram na localidade de Barrinha e
Morelli, e os Vereadores que lá não moram, mas trabalham, gostaria de se unir a eles para solicitar atendimento para a Rua
Vicente Morelli, em relação ao trecho que, quando chove, dificulta a passagem dos moradores. Em relação à Estrada
Silveira da Motta e à Rodovia de Bianor Martins Esteves, disse que aguardam a ação do Governo do Estado do Rio de
Janeiro nestas duas vias, que possuem trechos extremamente danificados e perigosos. Destacou que, na semana
passada, teve oportunidade de passar na Rodovia Bianor Martins Esteves, no sentido Teresópolis, e pode visualizar
uma placa onde havia um questionamento sobre a obra que não se realiza. Disse que ficam muito tristes e que, embora
atuem na Administração Municipal, é lamentável que ações que deveriam acontecer para a melhoria das duas vias não
se tornam realidade e deixam pessoas indignadas com a situação, destacando , mais uma vez, que há trechos muito
perigosos, e ainda mais na época de chuva, e que, para o motorista que não conhece a estrada,  o risco é maior. A seguir,
a Vereadora Maria Anunciação disse que espera uma solução para este problema e finalizou sua fala, agradecendo a
atenção de todos.Inscrito, a seguir, na fala do expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões,que inicioucumprimentando
o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, o
Representante da Associação de Moradores do Brucussú, Senhor Josias Gonçalves, a Senhora Ângela Guerra, Repre-
sentando a Rádio Ativa FM, o Ex-Vereador Paulo José de Oliveira, Assessores Parlamentares, Servidores da Casa e
demais Senhores e Senhoras. Disseque, mais uma vez, vem a essa Tribuna e fica feliz, e que gostaria, neste momento, de
parabenizar a Vereadora Maria Anunciação, que o antecedeu, falando realmente da necessidade de um olhar mais atento
do Governo do Estado em relação à Rodovia Bianor Martins Esteves e à Estrada Silveira da Motta. Mencionou que,
nessa última semana, não só o Município de São José do Vale do Rio Preto, mas vários outros Municípios, assim como
também o Estado do Rio, tiveram praticamente uma semana inteira com chuva, e que ainda bem, porque, como têm
presenciado e até mesmo sofrido na pele a falta de abastecimento d’água no Município, esse período de chuva é
importante para que osreservatórios possam ter seus níveis aumentados, mas que, infelizmente, com a chuva, se vê um
agravante se estendendo tanto na Rodovia  Bianor Martins Esteves como na Estrada Silveira da Motta, que são os
buracos, as chamadas panelas, que os motoristas assim as chamam e que, muito das vezes, saem de uma e caem em outra.
A seguir, disse que, diante disso, parabeniza a fala da Vereadora Maria Anunciação, não somente de hoje, mas pratica-
mente todas as vezes em que ela utiliza a Tribuna,  tem cobrado uma ação do Estado para que possam ter mais conforto
e segurança ao dirigirem por essas duas estradas. A seguir, o Vereador Francisco citou que é vergonhoso dizer o que foi
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escrito na placa, na Rodovia Bianor Martins Esteves, placa aquela que sinalizava o início de obras de contenção e essas
que deveriam ter sido feitas há tempo, pois a erosão ali foi causada pela enchente em 2011 e já estão em 2015 e até agora
ainda não iniciou. Disse ao Presidente que é uma vergonha, “Cadê a obra” e uma interrogação, e até pontinho-pontinho
e pontinho. A seguir, o Vereador Francisco agradeceu ao Presidentepor justificar sua ausência, na última Sessão, e que
já se encontra anexa ao livro de presença a justificativa, e que, infelizmente, na última quinta-feira, não estava se sentindo
bem fisicamente e foi até atendido na emergência do Hospital Municipal Maternidade Santa Theresinha, e bem atendido
pelo responsável da Saúde que lá estava e, durante o tempo em que ali ficou, lhe foram feitas algumas indagações, e que
uma dessas indagações foi feita  por um profissional da Saúde. A seguir, disse que está acontecendo algo que está
preocupando os responsáveis pela Saúde, que atendem no Hospital, que é a alta incidência de pacientes dando entrada
com sintomas de diarreia e vômito, e que se intensificaram durante esse ano, e que lá, conversando, lhe chamou a
atenção pelo que está acontecendo em relação ao abastecimento d’água no Município, e que vêem que é uma água que
está chegando à torneira dos Munícipes, sem o devido tratamento, se é que assim pode dizer, e que não é técnico da área,
mas a água que visualizam, por postagens, até nas redes sociais, e visualiza algumas torneiras, principalmente do centro
da Cidade, é uma água que , não pode precisar, mas que, aparentemente, não está sendo tratada da maneira que
necessita. Destacou que até se comprometeu com alguns munícipes e estará fazendo isso, para a próxima leitura, um
requerimento sendo direcionado à Secretaria Municipal de Saúde, para que um monitoramento, se assim pode dizer,
através dos PSF, enfim, através de todas as Unidades de Saúde do Município, das entradas com paciente apresentando
esse quadro, diarreia e vômito, para que possam identificar realmente qual a causa disso e que, se for o problema do
abastecimento de água, aí fica aqui mais uma vez um clamor que faz a Sua Excelência, o Presidente Lucas, como já tem
feito anteriormente, citando a necessidade de uma audiência pública nessa Casa para saber quais ações a Secretaria de
Meio Ambiente tem tomado e quais são os estudos em relação à solução desse problema. A seguir, o Vereador Francisco
registrou a necessidade da construção da nova sede para a Escola Municipal Irene Lima, em Barrinha, assim como
também a construção de uma creche. A seguir, parabenizou mais uma vez a Vereadora Maria Anunciação, porque,
quando sobe a essa Tribuna, cobra veementemente uma ação na Rua Vicente Morelli, porque lá identifica que uma
terraplanagem foi feita, destinada à construção também de uma escola e possivelmente também de uma creche, como já
mencionado anteriormente, e o Vereador Carlos Alberto de Oliveira e o Vereador Luiz Souza Teixeira, moram naquela
comunidade e, infelizmente, não conseguem visualizar a execução dessa obra. Disse que esperam que a terraplanagem,
na comunidade de Barrinha, como foi acordado pelo Senhor Prefeito, quando esteve nessa Casa, junto com o atual
Secretário de Obras, Senhor Guilherme Correia de Sá Pereira, e que possa acontecer a obra. Finalizou sua fala, agradecen-
do a atenção de todos.Inscrito, na fala do Expediente, o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentando
o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e Senhoras e Senhores presentes. Disse ao Senhor Presi-
dente Lucas Duarte Rabello que gostaria de parabenizá-lo por representar muito bem a Câmara de São José, na Feira
Bienaldo Rio de Janeiro, e que é importante, como Professor, estar representando a Cidade numa feira tão importante
como é a Bienal. A seguir, mencionou que queria justificar sua falta na Sessão anterior e disse que, no ano passado,
ocorreram eleições para Deputados Estadual e Federal, e que o Deputado Eurico Júnior esteve na Cidade pedindo voto,
e que ele, Vereador Marcelo, se prontificou em ajudá-lo, e que estava ali a emenda a qual o Deputado lhes prometeu, de
um milhão de Reais para a Saúde, sendo que um milhão, setecentos e cinquenta mil é para equipamentos para o Hospital
Maternidade Santa Theresinha. A seguir, o Vereador Marcelo destacou que essas emendas são impositivas, não podem
ser mudadas, masque gostaria de estar aqui convidando o Senhor Presidente e demais Vereadores, assim como a
Comissão de Saúde, junto com o Secretário Alcides, para estarem indo até Brasília, e estarem batendo na porta do
Ministério da Saúde e vendo o que conseguirão realmente trazer de emenda, porque está inserido no orçamento de 2015.
A seguir, disse que não conseguiu chegar a tempo da Sessão e, assim que chegou à Cidade, foi direto à Rádio Ativa, para
poder dar essa explanação, até porque foi um compromisso firmado, queestaria indo à Rádio assim que conseguisse essa
emenda. Logo após, convidou a todos os Vereadores para, que, juntos com o Secretário Alcides, possam ir a Brasília
representar São José, mostrar e trazer esse recurso para a Cidade. Destacou que a emenda de um milhão setecentos e
cinquenta mil é de equipamentos para o Hospital, sendo que o dinheiro não pode ser usado para outros fins. Finalizou
sua fala, agradecendo. Inscrito, na fala do Expediente, o Vereador Dárcio Andriolo Machado, que iniciou cumprimentan-
do o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Senhoras e Senhores presentes. Disse que, aprovei-
tando o gancho da obra, eque  nem iria falar mais na obra da Câmara, e infelizmente os de São José têm sido muito infelizes
com esses tipos de Construtora ou Construtor, e irresponsáveis, moleques ordinários e não têm respeito a nada, nem no
que assina, mas, até por questão de falta de conhecimento, não sabe como é que ficou a situação de recebimento da obra
e questionou ao Presidente Lucas se  ele recebeu o total. O presidente Lucas respondeu que não e que os duzentos e
treze mil reais, e nãopode falar aqui o valor exato, que não,  mas que, se ele recebeu os  setenta mil, foi muito, mais ou
menos nesse prazo e que, inclusive, tem uma parcela para receber que  não vão liberar e que ele que questione na Justiça.
A seguir, o Vereador Dárcio disse ao Presidente Lucas que ainda bem, porque”os caras até para ficar safado tem ser



esperto e esse é um safado, bobo.” Disse também ao Presidente Lucas que, “como hoje  representa a Presidência, que
não pague esse sujeito e vá para a Justiça, que mostre que São José ainda tem pessoas sérias, inteligências que esses
canalhas que vêm aí de Sapucaias da vida, Teresópolis da vida, achar que são bobos”. O Vereador Dárcio disse também
ao Presidente Lucas que tome posição e não pague esses canalhas, porque hoje ele está com queijo e a faca na mão, e
a goiabada, e que não pague, porque a obra ficou muito mais de  R$ setenta mil reais. Disse, a seguir, que, “aproveitando
o ensejo de que foi falado da palavra do Vereador Francisco Lima Bulhões, a questão da água, é uma tristeza muito
grande ser gerido por um tipo de pessoa, que não estão sendo geridos com os Secretários, que estão nas pastas
incompetentes ,que são questão da água”.  A seguir, o Vereador Dárcio disse ao Vereador Francisco que “a água lá da
Araponga, que daqui liberaram agora recentemente um dinheiro para láde R$ cento e vinte mil reais ou cento e cinquenta
mil reais, e que fizeram uns bloquetezinhos, para colher a água, e se subir em meio metro, só têm água capaz para descer
pelo Brucussu  e entrar em São José, e que  ontem esteve conversando com uma pessoa que trabalha no DAAE, e que
é uma falta de responsabilidade muito grande pegar o dinheiro, dar pra meia dúzia de canalhas que não respeitam a
população e vão lá, enganam e levam o dinheiro e não fazem.” Destacou, a seguir, que também tem outro erro, que é fácil
de consertar, o encanamento que sai da barragem, ela dá uma volta mais alta do que a estação de tratamento e a água não
desce, e que é só cortar por baixo essa linha e acabou o problema da água,  pegar o que tem, mas ela tem a possibilidade
de pegar  muito mais, mais em cima.Disse que “o Secretário ou Prefeito tem que chegar ao Secretário, acompanhar essa
turma de irresponsáveis, e dizer :Vamos fazer assim, que vai fazer,” e não mandar uma corja lá pra cima e não fazer, e deixar
o problema aqui para a Câmara, porque conforme o Vereador Francisco disse, hoje não desce água, desce caldo, o pior
da história e, se chover como choveu, e graças a Deus que choveu, ficaram Jaguara, Morelli e Barrinha  com os registros
fechados, porque não tem tratamento, e estão na mão de irresponsáveis e moleques, e a Câmara paga, e são eleitos pelo
povo, são cobrados pelo povo, mas a Câmara não tem autonomia para cobrar que faça e, se tivesse, ele, Vereador Dárcio
era homem para chegar e obrigar, mas não têm essa autonomia, e vão ficar sofrendo com essa corja, pois isso é corja,
moleques que se vestem de homens para assumir Secretarias e não realizar o que têm que fazer, não é fazer mágica, não
é cobrar,  e façam que, na verdade; na hora que fizer,  vai funcionar, vai ter água e o povo vai ficar feliz”.  A seguir, disse
ao Presidente que “era isso que  tinha que falar, e que pedia desculpas, pois sempre que assume essa Tribuna talvez é
para falar coisas enérgicas, mas precisa que seja enérgica, sim, e que estão aqui exercendo a função que o povo lhes deu
e acreditou e têm que ser bastante eficazes para cobrar, ser antipático, na hora tem que ser, e ser ignorante, não é que tem
que ser hábil na hora que tem que ser”.  Finalizou sua fala, agradecendo e  dizendo que se desculpava, mais uma vez,
nessa  Tribuna, com essas energias  meio mal educadas.E, nãohavendo ordem do dia,e não havendo orador inscrito para
as Explicações Pessoais,àsdezoito horase vinteminutos, o Senhor Presidente,deu por encerrada a Sessão, agradecendo
a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima
reunião Ordinária, a ser realizada no dia dezessetede setembro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida:Projeto de
Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 376/
15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº
862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello) e Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o
Programa Câmara nas Comunidades, de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe
sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Maria Anunciação da Silva, Primeira Secretáriaad hoc, para que
tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em quinze de setembrode dois mil e quinze.
Apmc

PORTARIA Nº 32, DE 21 DE SETEMBRO DE 2015.

Autoriza servidor a conduzir viatura da Câmara Municipal.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso das atribuições
que lhe confere a legislação em vigor,

R E S O L V E:

Art. 1º – Autorizar, em caráter excepcional, o servidor RAFAEL JOSÉ RAMPINI LOPES, matrícula 167-1, porta-
dor da CNH nº 04002770148, a conduzir a viatura da Câmara Municipal abaixo relacionada:

– VOLKSWAGEN JETTA 2.0 – Placa KPU-9813 / Legislativo 002.
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Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gabinete da Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, em 21 de setembro de 2015.

LUCAS DUARTE RABELLO
Presidente da Câmara Municipal
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